

CURSO DE EXPERTO EN TÉCNICAS PROYECTIVAS PARA NIÑOS



PRESENTACIÓN DEL CURSO

La capacidad de comunicación de los niños para expresar sus malestares es grande. Los instrumentos con los que se hacen valer para dar a conocer y expresar sus malestares son, fundamentalmente, a través de los juegos y de los dibujos, siendo el mecanismo de proyección el más útil para estos efectos y el más importantes.

Este curso tiene el propósito de abordar los tests proyectivos más utilizados en el psicodiagnóstico infantil. Son pruebas cuyo valor reside en la alta información que proporciona al terapeuta sobre el psiquismo del niño evaluado, siendo un instrumento lúdico frente a otras pruebas intrusivas y agresivas por contener una estimulación directa hacia el niño sujeto a evaluación diagnóstica.

Este curso aporta el conocimiento de estos tests proyectivos para niños basados en la justificación teórica e interpretación de los mismos, implementando la hermenéutica de los tests con el objetivo de salvaguardar y potenciar la subjetividad de los sujetos frente a la globalización de la época actual.

En el medio social y familiar ha crecido la preocupación acerca de la salud mental de sus hijos, demandando profesionales especializados que sean capaces de utilizar técnicas diagnósticas en las situaciones donde los niños y adolescentes presentan dificultades, malestares, discapacidades, trastornos del desarrollo y de la salud mental.

El papel del experto en Técnicas Proyectivas para niños es el de “escuchar”, “interpretar” aquello que los niños nos dicen a través de sus creaciones imaginarias (relatos, cuentos, etc. de forma proyectiva) una vez que acceden al protocolo de las presentaciones de los diversos test con el objeto de conocer en profundidad los malestares, síntomas y patología que los niños padecen. Este conocimiento extraordinario del interior psíquico del niño permitirá a este experto tener instrumentos de conocimiento para seguidamente poder abordarlos con el propio niño o comunicarlos en la fase de devolución tanto al niño como a los padres o al profesional que corresponda. Ayudará a establecer nuevos caminos que incidan en el desarrollo emocional para intervenir en el niño y favorecer su acceso a un vida mental sana.

Bajo estas condiciones se ha formalizado el curso de Experto en técnicas Proyectivas para niños.

Es un programa orientado a profesionales de la salud y de la docencia que busquen tener un conocimiento profundo de las preocupaciones sintomatológicas que preocupan a los más pequeños, dotando al profesional de herramientas para identificar y abordar los trastornos que se pueden precipitar en las primeras



etapas de la vida, llegando hasta la adolescencia. Es una formación muy completa para convertirte en experto en la diagnosis a través de las pruebas proyectivas en el campo de la psicología clínica.



DESTINATARIOS DEL CURSO

Licenciados Universitarios o de Grado, especialmente en Psicología, Psiquiatría, Psicopedagogía, así como a profesionales de disciplinas afines en el ámbito de la infancia y adolescencia (docentes, Trabajadores sociales, etc.)

Estudiantes universitarios o de grado en su último año de estudio académico de las formaciones indicadas y afines.

La titulación emitida es “Experto en Técnicas Proyectivas para niños”, 180 horas. 7 ects.

BENEFICIOS DEL ALUMNO. OBJETIVOS PRINCIPALES Y SECUNDARIOS. SALIDAS PROFESIONALES.

BENEFICIOS DEL ALUMNO

La formación que ofertamos le permitirá alcanzar un grado de “experto” a través del desarrollo de las técnicas y habilidades de interpretación de los tests Proyectivos dando solidez profesional a la hora de realizar diagnósticos psicológicos en niños, así como presentar herramientas y caminos de intervención terapéutica. Todo ello, favorecerá su ingreso en el mercado laboral.

El alumno del Experto tendrá la oportunidad de adquirir una formación sólida en relación al conocimiento de protocolos de los tests así como el manejo del mecanismo de la proyección, fundamental para un conocimiento exhaustivo de la técnica.

El alumno tendrá a su disposición a un equipo docente de una experiencia contrastada en el campo del diagnóstico a través de los tests proyectivos así como en el ámbito de la clínica infantil, tanto en su versión docente como en el desempeño de intervenciones profesionales en el ámbito de esta área. Esta experiencia transmitirá conceptos, ideas, doctrina psicológica, viñetas clínicas que ayudarán al alumno a posicionarse ante una intervención psicológica concreta.



OBJETIVOS PRINCIPALES

En función de los ámbitos de actuación del Psicólogo infantil, el objetivo central de este curso es preparar a los profesionales noveles y a aquellos que buscan actualizar sus conocimientos, en el abordaje de la Salud mental infantil a través de la técnica de las tests proyectivos. Las metas fundamentales de este Experto incluyen el desarrollo de las competencias y habilidades necesarias para:

Aprender los conocimientos para el desarrollo de su labor como psicólogo infantil a través de convertirse en experto en Técnicas Proyectivas para niños.

Adquirir las habilidades técnicas que el psicólogo necesita para la evaluación, el diagnóstico de los trastornos que afecten a la salud mental de la población infantil.

Implementar desde el comienzo el proceso de evaluación psicológica con niños (técnicas clínicas proyectivas). Conocerán las técnicas de evaluación así como su administración e interpretación de los tests correspondientes

Adquirir los conocimientos para una intervención diagnóstica y de devolución de los hallazgos descubiertos ante el niño y su entorno familiar en el abordaje de trastornos neuróticos y psicóticos

Adquirir los conocimientos sobre la afectación de determinadas situaciones y acontecimientos a los niños. Con el diagnóstico permitirá al profesional el abordaje de diseñar la intervención terapéutica

Manejarás las habilidades del trabajo en equipo multidisciplinar.

OBJETIVOS SECUNDARIOS

Aprenderás los mecanismos intrapsíquicos de los niños que se generan en la vida de los niños, los procesos de desarrollo que subyacen y explican las causas de la enfermedad o malestar

Adaptarás el proceso de evaluación e intervención a la edad, nivel madurativo y/o dificultades del niño.

Podrás generar recursos con el objeto de dar respuesta a las diferentes dificultades planteadas por el caso clínico.

Transmitirás seguridad, tranquilidad y confianza, en el proceso iniciado, al paciente, a la familia y, si procede, al equipo implicado.

Conocerás la influencia del contexto social de los cambios de desarrollo.



SALIDAS PROFESIONALES

Este curso de Experto te ofrecerá la posibilidad de acceder laboralmente tanto a instituciones públicas como privadas.

Entre las distintas salidas profesionales podrás encontrar:

- Equipos de Salud mental
- Centros de menores
- Despacho de intervención psicológica infantil privado.
- Unidades de atención primaria y de salud en entidades sanitarias privadas
- Unidades de valoración psicosocial en atención primaria sanitaria
- Orientadores en Centros educativos
- Intervención en asociaciones o fundaciones de familiares de niños con trastornos mentales
- Equipos en Asociaciones no Gubernamentales que ofrecen atención psicológica a niños con problemas de salud mental
- Intervención con grupos de niños
- Servicios de atención a familias en diferentes ámbitos (escolar, hospitalario, clínico)
- Servicios de prevención de la Salud



METODOLOGÍA

La metodología es online. La inscripción en el Programa te permitirá recibir las claves de acceso al campus virtual. Podrás acceder a los módulos y temas que componen la totalidad del Master.

Esta metodología te permitirá adquirir conocimientos y herramientas a través de la evaluación continua, tema a tema, que afianzará el acceso a los objetivos y competencias

El alumno contará con un tutor que te acompañará durante la formación ayudándote a la comprensión y a la búsqueda de herramientas terapéuticas para superar las dificultades que se encuentren en el trayecto del Curso.

La colaboración y comunicación entre el alumno y el tutor es fundamental para poder alcanzar el alto grado de especialización que proponemos.



ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

El programa se estructura bajo once temas, con un total de 180 horas desempeñados en un tiempo de **tres meses**.

11
TEMAS • **3**
MESES • **7**
ECTS

EVALUACIÓN

Al final de cada tema del Experto se ubican las Cuestiones que conforman el sistema evaluativo del Curso. Son preguntas de carácter elaborativo, de 4 a 7 preguntas en función del tema desarrollado. El alumno tiene que responder a estas preguntas y enviarlas al tutor asignado para que pueda realizar la evaluación comentada con el alumno. La evaluación tendrá las notas siguientes:

- **Apto**
- **No apto**

Para obtener el Apto final del Curso, el alumno tendrá que responder a todos los Cuestionarios.



PROGRAMA

TEMA 1. La proyección

TEMA 2. Pruebas gráficas

TEMA 3. Entrevistas con los padres. Hora de juego

TEMA 4. Test del árbol.

TEMA 5. Test de la casa.

TEMA 6. Test de la figura humana.

TEMA 7. Test de Bender

TEMA 8. Test de la lluvia

TEMA 9. Test CAT

TEMA 10. Test Pata Negra (PN)

TEMA 11. Test de los Cuentos de Hadas

INSCRIPCIÓN

Para inscribirse debes cumplimentar la ficha de inscripción y abonar el importe del curso.

(los datos aportados en la ficha están protegidos de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos de Carácter Personal (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico 34/2002 de 11 de Julio, LSSI-CE.)

- Medios de pago: (Solicitar datos al Centro)
- Nacionales: Transferencia bancaria, Paypal, Giro de Correos.
- Internacional: Transferencia bancaria internacional, Paypal, Western Union, MoneyGram.

CALENDARIO

El Curso tiene fechas concretas de convocatoria de inicio.
(Consultar con el Centro).



 isfap

www.isfap.com

